
夢清らかに 今庄っ子
～ 今庄小学校 学校だより 第４号 ～ 令和５年４月１８日

１７日に児童会役員と学級委員の任命式を行いました。任命を受けたのは下のみなさんで
す。

会 長 窪田 真那 体育・給食委員長 高木 翔大

児 童 会 副会長 綿谷 佳暖 保健・美化委員長 田中 愛子

副会長 松岡 紗愛 図書委員長 岩﨑 あゆ美

２ 年 髙崎 晃太郎 ３ 年 橋本 築希 ４ 年 西村 優星
名津井 心和 莉名

学級委員
５ 年 大西 咲良 ６ 年 島崎 礼恩

山田 光起 橋本 虹香

任命を受けた際、代表の子がどんな学校にしたいかを発表
しました 明るく笑顔があふれる 健康で元気のある あ。「 」「 」「
いさつができる」など自分の思いを語ることができました。
また 「目指す学校になるために自分はこうしたい」という決意の言葉も聞かれました。ど、
の子も堂々と発表し、この今庄小学校をよくしたいという思いが伝わってきました。それを
実現させるためには 「自分はこうしたい」という決意をしっかりと行動に移し、全校に広、
めていくことが必要です。その行動を継続していくことにより、学校がこれまで以上によい
ものとなっていくことでしょう。今後の子どもたちの活躍に期待をしています。

６年生が全国学力・学習状況調査を行いました。この調査は、
地域や学校の学力を競い合うものではなく、学校における児童
への指導の充実や学習状況の改善に役立てることとあわせて、
児童の生活習慣と学力の関係を客観的に把握し、学校・家庭・
地域が連携して教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立
するものです。１４日に質問紙調査、１８日に国語と算数の問題を行いました。質問紙調査
では学習意欲、学習方法、学習環境、生活等に関する質問がありました。また国語・算数の
問題では、問題文をしっかりと読み込まなければならず、子どもたちは集中して最後まで粘
り強く問題に向き合っていました。この調査時間に合わせて、学校はノーチャイムとしまし
た。業間の時間に今庄ホールで他学年の子とひそひそ話のように無声音で話をしていたら、
他の子が「なんでそんな話し方をするの？」と聞いてきました。そうしたら「だって６年生
が今テストをしているんだよ 」と他の子が答えていました。また、業間の終わりのチャイ。
ムが鳴ったときには「あれ？チャイムが鳴っている 」と言っている子もいました 「もう。 。

。」 。 、テストが終わったからチャイム復活 と話しました 自分たちが受ける調査ではなくても
そこに協力しなくてはいけないという思いがあったのでしょう 「自分事」として捉えてい。
たのだと思います。いろいろなことに対して「自分事」として考えられることは 「自発的、
に行動できる 「責任感が強くなる」などより成長できるのだろうと考えます。ふとした会」
話の中に楽しみが感じられました。６年生のみなさん、お疲れ様でした。
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